

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr. Wb

Dengan mengucapkan Alhamdulillah dan puji serta syukur kehadirat ALLAH SWT. Karena atas ridho dan hidayah-Nya, penulis dapat menyelesaikan Proyek Akhir ini dengan judul “**Analisis Konten *Social media marketing* Pada Media Sosial Instagram PT. Neuronworks Indonesia**”. Proyek Akhir ini dibuat untuk memenuhi syarat kelulusan tahap Ahli Madya pada program studi D3 Manajemen Pemasaran Fakultas Ilmu Terapan Universitas Telkom.

Terwujudnya penulisan Laporan Tugas Akhir ini tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak yang telah mendukung dan membimbing penulis, baik tenaga, ide yang disampaikan, maupun gagasan atau pemikiran. Oleh karena itu, pada kesempatan kali ini, penulis akan mengucapkan banyak terimakasih kepada :

1. Bapak Rahmat Hidayat, S.E., M.M. selaku dosen pembimbing yang telah membimbing serta memotivasi penulis dengan penuh kesabaran baik dalam perkuliahan maupun saat proses pengerjaan Laporan Tugas Akhir ini.
2. Ibu Fanni Husnul Hanifa, S.E., M.M. selaku dosen penguji dalam sidang Tugas Akhir ini, yang akan memberikan penilaian serta saran dan masukan yang membangun kepada penulis.
3. Ibu Rennyta Yusiana, S.E., M.M. selaku dosen wali yang telah membimbing dan mengarahkan dengan sepenuh hati kepada penulis selama proses perkuliahan berlangsung.
4. Ibu Sri Widianingsih, S.Psi., M.M. selaku kepala program studi D3 Manajemen Pemasaran yang telah memberikan motivasi serta nasehat kepada penulis selama proses perkuliahan berlangsung.
5. Kedua orang tua penulis Bapak Rana Akbari Fitriawan dan Ibu Penny Ariyati beserta adik penulis Bunga Syahida Thesarany yang telah memberikan motivasi, dukungan serta doa dalam proses pengerjaan dan penyelesaian Laporan Tugas Akhir ini.
6. Pihak PT. Neuronworks Indonesia khususnya Bapak Rangga Nurmaula Kautsar sebagai *Leader* dari *Public Relation*, yang telah bersedia dan memberikan kesempatan kepada penulis untuk menjadikan PT. Neuronworks Indonesia sebagai objek penelitian pada Laporan Tugas Akhir ini.

Penulis sadar bahwa dalam penyusunan laporan ini masih terdapat beberapa kesulitan, disamping itu, penulis juga menyadari bahwa penulisan Proyek Akhir ini masih jauh dari kata sempurna dan masih terdapat banyak kekurangan. Maka dari itu, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari semua pihak agar kedepannya Proyek Akhir ini menjadi lebih baik lagi.

Wassalamualaikum Wr. Wb

Bandung, 1 September 2022

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Febriyan', with a horizontal line underneath it.

Penulis,
Muhammad Febriyan Heryanto